



# 宇津峰 2015



学校内の草花（7月）

【教育目標】 健康（心身を鍛え根気強い生徒） 友愛（親切で協力する生徒） 進取（すすんで学び合う生徒）

## - ごあいさつ -

梅雨明け待ち遠しいこの頃、皆様におかれましてはますますご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。さて、7月中盤、子どもたちはそれぞれに学習や運動、生活の目標をきめ、有意義な夏休みを過ごすことができよう、計画づくりを行っています。

7月に入っても本校の子どもの頑張りとは活躍は続いています。去る7月9日（木）に行われた福島県中学校体育大会陸上大会では3年、溝井智絵さんが女子走り高跳びに出場し入賞まであと一步の好成績をおさめました。また、野球部が民報杯第38回福島県少年野球選手権大会に出場し精一杯がんばりました。

夏休みまであと数日、これまでの学習のまとめをしっかりとさせながら、引き続き充実した教育を展開していきます。保護者の皆様のご理解とご協力のほど、どうぞよろしくお願い申し上げます。



須賀川市立小塩江中学校長 菅野 哲哉

## 日曜参観

○ 授業参観・音楽鑑賞会・給食試食会・親子バレーボール大会 いかがでしたか? -6月28日（日）

6月28日に行われた日曜参観には、多くの保護者の皆様においでいただきました。お子さまの様子はいかがでしたか? それぞれに頑張っているお子さまの姿に頼もしさを感じ取っていただけたのではないかと思います。当日は、授業参観とあわせて、給食試食会、親子バレーボール大会など行事が盛りだくさんでしたが、保護者の皆様には最後までご参加いただきました。ありがとうございました。

### < 授業参観 >



### 1年



#### < 保健体育 > 「バレーボール」

サーブ、レシーブ、トス、アタックなどバレーボールの基本的な技の習得と向上に努めながら最後は試しのゲームを楽しんで行ないました。

（5人ではバレーボールができないんじゃないかと心配でしたが、保護者の皆様の協力もあり子どもは楽しみながらいい時間を過ごしていました。練習に余念なく…午後はバッチリでしたね）(0)

#### < 理科 > 「生命の連続性」

タマネギの根を用いて塩酸や酢酸カーミンを使ってプレパラートを作成、細胞の様子を観察しました。

（一人一人の観察する姿がとても嬉しかったです。人は夢中になると寡黙になります。まさにこの授業での子ども様子がそれ。すごいぞ2年生。この後動物の細胞を観察し比較していくとやることで楽しい学習が続きますね）!(^)/

### 2年



### 3年



豆腐一丁!いただきます

#### < 英語 > 「Listening Plus 2」

日本の文化を示すものを英語で紹介するという事に挑戦! それぞれ思い思いのものを持ち寄り紹介しました。

（いろいろなものを生徒が持ち寄る中、英語科担当、池田が特参したのは豆腐! 生徒に紹介しながら我慢できなかったらしく…あ! 食べた!! 七夕飾り、浴衣、けん玉、習字の筆、おはじき…。楽しいものがいっぱいそろいました。）(0)

文中（ ）内は参観した校長の感想です。

## <給食試食会>

献立は食パン 牛乳 水餃子 シーチキン和え  
レーズンクリーム さくらんぼ。いかがだったでしょう？「味付けもよく、とても美味しかった。子どもたちは美味しい給食を食べることができて幸せだ」「今日の給食は手が込んでいて作るのが大変だったと思う」「食べ盛りの子どもたちも十分満足するボリュームある献立だ」などうれしいご意見を多数いただきました。ありがとうございます。



## <小塩江みらいアリーナ完成記念 PTA 親子球技大会>

本校恒例の生徒と保護者が一丸となつての学年対抗でバレーボール大会。今年は新体育館ができて「大会」と名のつく初めての記念すべき大会。好プレー・珍プレーが続出、親子で楽しくプレーすることができました。優勝はなんと1年生！すばらしい！



たった5人でも…。進撃！1年生



来年こそは優勝と、前を向く2年生



ある意味体業達成!? 3年生



闘将躍動！

## 溝井智絵さん大健闘！ 渡邊実莉さんサポートをありがとう。 第58回福島県中学校体育大会 一陸上競技



7月9日(木) 開成山陸上競技場で行われた福島県中学校体育大会陸上大会に支部大会女子走り高跳びの競技で優秀な成績をおさめた3年、溝井智絵さんが出場、競技に挑みました。

緊張のためか記録は130cmと残念ながら自己ベストには届かなかったのですが、よい結果を残そうと跳び続けた溝井さんの姿に大変感動しました。

大会の向けて適切な指導をした本校職員有賀、安田の関わりや会場まで一緒についてサポートし続けた3年、渡邊実莉さんをはじめ、3年生の仲間たちの関わりもすばしかったです。小さな学校でも大きな学校に決して負けない、むしろ大きな学校以上の強さを持てると、溝井さんの頑張りや溝井さんを支え続けた教師や子どもの姿から校長は改めて学びました。



▲ 緊張に耐え挑戦する溝井さんとサポートを買って出てくれた渡邊さん

県陸上大会は支部大会で好成績をおさめた人たちがばかりが集まっているので、跳ぶ前からみんな強そうでした。130cmは跳びたい、そして自己記録の131cmは越えたいと思って試合にのぞきましたが、130cmで2回失敗、3回目はプレッシャーの中での跳躍でしたが何とか跳べて記録が残りました。自己記録は越えることはできませんでしたが、トップレベルの人たちと競い合える経験になりました。大会中実莉さんがサポートしてくれ、安心でした。感謝しています。(3年 溝井智絵)

## お知らせ

これから夏季休業中の過ごし方にかかわる各種たよりが各担当よりお子さんを通じて各ご家庭に配布されます。ご家庭でもよくお読みいただき、お子さんが事故なく、けがなく、有意義な夏休みを過ごすことができるようご協力のほど、どうぞよろしくお祈りします。なお、夏季休業期間は7月18日(土)～8月24日(月)です。何かあった際は学校(電話 79-2185)に連絡ください。また、緊急時には連絡メール「NOPAメール」を活用させていただきます。

小塩江中学校ホームページ閲覧者が50,000人を突破しました。日頃の閲覧に感謝いたします。なお、夏期休業中も、学校のできごとや様子を随時ホームページで発信していきます。お楽しみに。

一学期いっぱい予定で進めていた学校の南東側市道6327号線の道路改良工事が8月末まで延期となりました。登下校時など、引き続き不便をおかけするようになります。詳しくは別紙プリントを配布しましたので、お読みいただきご協力よろしくお願いします。

**さあ、夏休み！有意義に毎日をご過ごしましょう。次号は、7月末発行予定です。お楽しみに。**